

Fit in die Schule – fit für die Zukunft

Alle Schüler der Grundschule Erdweg beteiligten sich in diesem Jahr an dem Wettbewerb „Fit in die Schule – fit für die Zukunft“. Ziel dessen ist es, dass die Kinder ihren Schulweg eigenständig und umweltfreundlich bewältigen, indem sie ihn zu Fuß, mit dem Roller oder mit dem Schulbus zurücklegen. Für jeden Tag, an dem das geschafft wurde, durfte eine symbolische „Eisscholle“ auf das Aktionsposter der Klasse geklebt und der Weg von der Eisbärenmutter zum Eisbärenbaby bereitet werden.



In allen Klassen nahmen die Kinder diese Herausforderung gerne an und stellten fest, dass sie mit dem klimafreundlichen Weg an der frischen Luft nicht nur der Umwelt, sondern auch sich selbst etwas Gutes taten.

Die Klasse 2a gewann durch ihr besonders großes Engagement sogar den ersten Platz im gesamten Landkreis Dachau. Zur Gratulation kam extra Landrat Stefan Löwl in die Schule und teilte zusammen mit dem Bürgermeister Christian Blatt, der Rektorin Barbara Matzgeller und der Klassenlehrerin Angélique Witschel Butterbrezn als Belohnung für die Schüler aus.



Bald wird die beste Schule des Landkreises ermittelt. Ob auch hier die GS Erdweg vorne dabei ist, wird sich zeigen. Sicher ist aber auf jeden Fall, dass sowohl die Umwelt als auch die Selbstständigkeit der Kinder durch das Engagement der Schüler mit ihren Eltern gewonnen haben. Herzlichen Glückwunsch an alle!